

# お客様へのメッセージ

東和食品株式会社



東和食品は、独自の開発で硬い板昆布を、そのまま削る技術を開発しました。

この「花けずりこんぶ」という商品は、昆布のうまみを大切に、かつ簡単に味わって頂きたい、という願いを込めて開発しました。

しかし、以前の技術では、肉厚の北海道産の真昆布しか、うまく削ることができなかつたのです。

そこで、地元三陸の漁師さんの協力を得て、肉厚の昆布を育てて頂くとともに、さらに技術開発を進めました。それらの努力が実って「さらさらこんぶ」の製造ラインが完成したのは、東日本大震災発生の1週間前のことです。



ところが、震災時の津波により、地元漁協に保管していた原料昆布の多くが流されてしまいました。製造工場は、無事でした。

発売直前の出来事に呆然としましたが、昆布漁の回復を待ちながら、「さらさらこんぶ」「さらさらかつおこんぶ」は、細々と製造を続けてきました。

発売した商品は「いわて銀河プラザ」でも販売が始まり、思いがけず復興応援の商品として少しずつ全国のお客様に知られるようになりました。

他方、北海道産の昆布を使用した、「花けずりこんぶ」「かつおこんぶ」も、生協・通販・高級スーパーなどで人気の商品になりました。これまでに岩手県水産加工品コンクールなどの数々の商品コンクールで受賞。平成25年9月には、第5回ものづくり日本大賞「東北経済産業局長賞」を受賞しました。

東和食品は、豊かな海の恵みを大事に、産地の心をお客様につなげる自然でおいしい商品を作り続けていきたいと願っています。

これからもどうぞ応援してください。